
平成２８年度第２回経営協議会議事要旨 

 

日 時  平成２８年６月７日（火）１３時３０分～１５時３５分 

場 所  事務局大会議室 

出席者  （学外委員）泉，河合，林，堀井，矢野，吉本 

     （学内委員）遠藤，広瀬，畑中，神川，二階堂，鈴木，神田，齋藤 

     （オブザーバー）清水，大工原，鳥海，中村（和），中村（省），北島，

細谷，堀田，武山，門脇，水口，塩谷，寺山 

欠席者  （学外委員）久和，渋谷，寺林，飯田 

 

◎ 議事に先立ち，学長から，開会の挨拶があった。 

 

１ 議事要旨の確認 

  学長から，平成２８年度第１回（４月２６日開催）の議事要旨の確認があり，承

認した。 

 

 

２ 審議事項 

(1) 第２期中期目標期間の達成状況報告書の案について 

   広瀬理事から，第２期中期目標期間の達成状況報告書の案について説明があり，

審議の結果，承認した。 

   なお，最終的な内容については教育研究評議会及び役員会の議を経て，学長

に一任願いたい旨の説明があり，併せて了承した。 

 

(2) 「平成２７事業年度に係る業務の実績及び第２期中期目標期間に係る業務の

実績に関する報告書(案)」について 

   広瀬理事から，「平成２７事業年度に係る業務の実績及び第２期中期目標期

間に係る業務の実績に関する報告書(案)」について説明があり，審議の結果，

承認した。 

 

(3) 平成２７事業年度決算について 

   神田理事から，平成２７事業年度決算について説明があり，審議の結果，承

認した。 

 

 (4) 平成２９年度概算要求事項について 

   神田理事から，平成２９年度概算要求に関する状況について説明があり，審

議の結果，今後の取扱いについては，学長に一任願いたい旨の説明があり，了

承した。 

 

 (5) 平成２９年度施設整備費要求事業について 

   広瀬理事から，平成２９年度施設整備費要求事業について説明があり，審議の

結果，原案のとおり承認した。 

 

 

 



３ 報告事項 

 (1) 平成２７年度外部資金受入実績について 

二階堂理事から，平成２７年度外部資金受入実績について報告があった。 

   なお，外部資金獲得に向けた今後の支援策について，質疑応答があった。 

 

 (2) 平成２８年度科学研究費助成事業応募・採択状況について 

   二階堂理事から，平成２８年度科学研究費助成事業応募・採択状況について報

告があった。 

   なお，若手研究者への支援策について，質疑応答があった。 

 

 (3) 役員会及び教育研究評議会について 

   学長から，平成２８年度第２回から第７回役員会及び平成２８年度第１回から

第２回教育研究評議会の議事内容について報告があった。 

 

 

４ その他 

 (1) 第２期中期目標期間中の附属病院の取組・実績と経営改善について 

   齋藤病院長から，第２期中期目標期間中の附属病院の取組・実績と経営改善に

ついて説明があった。 

 

 (2) 平成２７年度卒業者の就職状況等について 

   神川理事から，平成２７年度卒業者の就職状況等について報告があった。 

 

 (3) 本学の近況について 

   学長から，Ｇ７富山環境大臣会合に向けた環境をテーマとしたシンポジウム

の開催等，本学の近況について報告があった。 

 

 

                                  以 上 



〔配付資料〕 

 

・ 資料１  第２期中期目標期間の達成状況報告書の案について 

 

・ 資料２  「平成２７事業年度に係る業務の実績及び第２期中期目標期間に係る

業務の実績に関する報告書(案)」について 

 

・ 資料３  平成２７事業年度決算について 

 

・ 資料４  平成２９年度概算要求事項について 

 

・ 資料５  平成２９年度施設整備費要求事業について 

 

・ 資料６  平成２７年度外部資金受入実績について 

 

・ 資料７  平成２８年度科学研究費助成事業応募・採択状況について 

 

・ 資料８  役員会及び教育研究評議会について 

 

・ 資料９  「第２期中期目標期間中の附属病院の取組・実績と経営改善について 

 

・ 机上配付資料 平成２７年度卒業者の就職状況等について 

 


